



La vocation de la personne handicapée



Cet article d'Anne-Marie Philippe, paru dans le numéro 11 d'Eglise et Vocations en 2010, rappelle la dignité de chaque personne et s'intéresse à la façon dont les personnes handicapées vivent leur foi en Christ et en Eglise.

“« Si tu diffères de moi, loin de me léser, tu m'enrichis » (Saint-Exupéry). Telle est l'expérience que notre équipe diocésaine de pastorale des personnes handicapées vit régulièrement. Les personnes porteuses d'un handicap, particulièrement celles qui ont un handicap mental, dont nous avons plus particulièrement la charge, nous apprennent la gratuité. Elles vivent le moment présent comme le temps de l'espérance et elles vont à l'essentiel.”